

Alicante contará con una sede del Ivaspe centrada en emergencias climáticas

EP

VALENCIA. La Ciudad de la Luz de Alicante dispondrá a finales del próximo año de una subsele del Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias (IVASPE) especializada en seguridad y emergencias climáticas.

Así, lo anunció ayer la consellera de Justicia, Interior y Administración Pública, Gabriela Bravo, en la visita de las instalaciones junto a la consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, y el director de la Sociedad de Parques Temáticos, Antonio Rodés.

La oferta formativa del nuevo centro contará con la participación de la Universidad de Alicante y la Universidad Miguel Hernández de Elche y formará a los 5.800 efectivos que conforman las plantillas de policías locales de Alicante, bomberos forestales de la Generalitat y de los consorcios de Alicante, además de las organizaciones de voluntariado de protección civil, de extinción de incendios y de Cruz Roja.

Bravo señaló que la idea es aprovechar el espacio digital de la Ciudad de la Luz «para ubicar un nuevo centro de alta formación que lidere los estudios en el ámbito del cambio climático en la Comunitat Valenciana».

El nuevo centro, que pretende situar a Alicante como referencia en el estudio de estos fenómenos, ocupará unos dos mil metros cuadrados. Al respecto, destacó que la Generalitat está «apostando además de por los medios técnicos y en mejorar las herramientas, sobre todo por la alta formación, la formación especializada y la descentralización de los servicios formativos».